



Preocupa a EU que LIE abra vía a litigios sin fin

EMBAJADOR Ken Salazar indica que en su país esperaban que la reforma impacte en América del Norte; reitera compromiso para trabajar en el sector

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

AL GOBIERNO de Estados Unidos le preocupa que la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) de 2021 abra la puerta a litigios y genere incertidumbre y obstruya la inversión, de acuerdo con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar.

“Es en este tenor de cooperación y respeto que nos preocupa que la Ley de la Industria Eléctrica de 2021 probablemente abrirá la puerta a litigios sin fin, generando incertidumbre y obstruyendo la inversión”, dijo Salazar.

o el tip

AMLO reafirmó en junio del 2021 que el fin de establecer la Reforma Eléctrica, es para que el Estado mexicano asuma el 54 por ciento del mercado nacional de la energía eléctrica.

Esto en relación a que el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desestimó la acción de inconstitucionalidad y controversias contra el despacho de la energía eléctrica contenida en la Ley de la Industria Eléctrica.

El embajador aseguró que los funcionarios han abogado en favor de la visión de que América del Norte se consolide como una potencia de energía limpia, y dijo que en las reuniones con servidores públicos del Gobierno de México han expresado sus preocupaciones sobre ésta y otras reformas propuestas.

Aunque aclaró que el gobierno estadounidense respeta la soberanía de México y sus procesos democráticos.

También comentó que su gobierno esperaba que las medidas que están ante el Poder Legislativo tengan impactos en la competitividad de América del Norte.

“Por ello esperamos que el marco jurídico resultante apoye la creación de una América del Norte que sea potencia de energía limpia, que proteja las inversiones actuales y futuras de empresas estadounidenses en México conforme a las obligaciones de México bajo el Tratado México-Estados Unidos-Canadá, y que proteja la integración de las cadenas de suministro México-Estados Unidos”, aseguró.

Agregó que también se esperaba que cualquier marco jurídico establezca un claro compromiso con el combate a la crisis del cambio climático, y con proveer energía limpia, barata y accesible.

Salazar reiteró que Estados Unidos está comprometido a trabajar con México para hacer de América del Norte una potencia energética que encabece al mundo en el combate a la crisis climática

“Y produzca abundante energía limpia con tecnología solar, geotérmica, hídrica, eólica y otras energías limpias”, dijo.

Además, recordó que, tal como se visualizó en la Cumbre de Líderes de América del Norte de 2021, estas tecnologías de energía limpia pueden impulsar una cadena de suministro en América del Norte.